



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P075037

Petition P239 "4 Mal Basel autofrei"; Schreiben Regierungsrat an Petenten

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an die Petenten genehmigt.

#### **Begründung**

Der slowUp Basel-Dreiland wird 2012 auf einer neuen Route unter vermehrten Einbezug von Hauptverkehrsstrassen durchgeführt. Der slowUp soll damit verstärkt als attraktiver Anlass wahrgenommen werden, der Freude an autofreier Mobilität vermittelt. Auf die Einführung eigentlicher autofreier Tagen wird deshalb verzichtet.

